
Protokoll vom 18.06.2014 
Protokollant: Florian Tönnies 

Anwesende: Moritz (beide), Julian, Julia, Andy, Fabian, Florian, Laurin, Phillip, Momo, 

Timo, Simon 

Tagesordnung 
1. Wahl 

2. Sommerfest 

3. ZAPF Umfrage 

4. Stura 

5. BK 

6. Alumni 

7. EVA 

8. UPDATE van der Bij 

Wahl 
 Werbung nur bis inkl. Montag 

 Flyer existieren schon 

 Fabian kommt in EXII, macht Werbung 

 Moritz macht Werbung in Theo IV 

 Leute informieren! 

Sommerfest 

Werbung 
 Plakate existieren noch irgendwo auf Server 

 Momo bearbeitet Plakate und hilft am Montag aufhängen 

 Rechenzentrum druckt auch bunt 

 Julian druckt 50 Stück 

in Helferlisten eintragen! 
 Werkstatt übernimmt nicht viel, wegen WM 

 Jeder aus Fachschaft muss ran 

ZAPF Umfrage 
 Hochschulbögen nur einmal pro Hochschule 

 Laurin will nochmal Bachelorumfrage verteilen 

 Deadline wohl im Juli 

Stura 

Finanzanträge 

Theatergruppe BellisPerenis, diverse Hochschulen , "der Drache", Ende Juli 

 gibts wohl schon länger 



 wollen 950€ 

 nicht sicher ob Eintritt 

 Abstimmung 

o Volle Betrag: 0 dafür 

o 400€: 5dafür, 2dagegen, angenommen 

Deutsche Mathefussballmeisteschaft in Mainz 

 Ende Juni 

 30Personen 

 1090€ Summe 

 Fahrt 700€, Teilnahme 270€, Rest Verpflegung 

 Abstimmung: 

o 300€ dafür: 5, dagegen: 5 

o 250€ dafür: 6, dagegen: 4 

Musikhochschule "Doppelstudenten" wollen keine zweite Gebühr von 7,50€ zahlen 

 Studierende profitieren womöglich von doppelter Infrastruktur 

 Informationen fehlen 

 auf Vertagung geeinigt 

 Abstimmung falls keine Vertagung möglich: dafür: 2, dagegen 8 

Formalantrag 
 Ergänzung der TO offiziell ermöglichen 

 Angenommen 

BK 
 nächste Woche Vorträge 

 Gespräche in Fachschaftsraum 

 Moritz räumt auf 

 offen für alle 

 wäre gut wenn mehrere Leute dabei sind 

 Informationen müssen noch gegoogelt werden 

 Moritz schickt infos zu Vorträgen und Räumen 

Alumni 
 Phillip kennt jemanden 

 Schätz muss angeschrieben werden 

EVA 
 Anfang Juli Verteilen der Bögen 

 Fabian nimmt Evaluationsbögen beim Verteilen der anderen Bögen mit 

 in das Doodle eintragen! 

 

UPDATE van der Bij 
 Anschein der Verbesserung 


